
    Profitez-en

*La réduction de 20$ s’applique seulement si les autres achats sont d’une valeur de 20$ ou plus avant taxes et consignes, excluant les produits alcoolisés, le lait, les produits de tabac, les billets de loteries, les cartes-cadeaux, les services postaux et tous services offerts par des tiers.
*The $20 discount applies only if the other products is worth $20 or more before taxes and deposits, excluding alcoholic products, milk, tobacco products, lottery tickets, gift cards, postal services and any services offered by third parties.

Payez-vous la traite  
au prix minimum
Milk this minimum price 
for all its worth

Lait de marques Beatrice, Nutrinor, Québon et Sealtest  
en format 4 litres au prix le plus bas permis au Québec.
Lowest prices permitted by law on all 4 L bags of Beatrice, Nutrinor, 
Québon and Sealtest milk.

À l’achat de 2 produits au choix  
parmi les suivants

(sélection variée, produits 
participants seulement)

*Offre non-cumulative. Un rabais par client. Les achats doivent être effectués lors d’une même transaction. Les plateaux doivent être payés en totalité au moment de la commande pour obtenir le rabais. Un délai de 72 heures est requis pour la préparation des commandes.  
Les plateaux doivent être récupérés avant le 8 janvier 2025. L’offre est valide en magasin seulement du 5 au 11 décembre 2024. Avant taxes./*Non-cumulative offer. One rebate per customer. Purchases must be made within the same transaction. Platters must be paid in full  

at the time of ordering to be eligible for the rebate. Allow 72 hours for the preparation of your order. Platters must be picked up before January 8, 2025. Offer is valid in store only from December 5 to 11, 2024 only. Before taxes.

Procurez-vous la brochure  
LE TRAITEUR au rayon  
du Prêt-à-manger

Get the CATERING brochure  
in the ready-to-eat department

333699

3996491399

1 kg

5 lb

BIÈRE
COORS LIGHT, 
BUDWEISER, SLEEMAN 
CLEAR 2.0 (30 x 355 mL)
CORONA EXTRA, 
HEINKEN (24 x 330 mL)
OU/OR SAPPORO 
(24 x 355 mL)
BEER
Canettes ou bouteilles 
consignées
Deposit cans or bottles

$$2020
REBATE        

on your other

products*

SUR VOS AUTRES 
ACHATS*

20$
RABAIS DE        

With the purchase of 2  
of theses products  
(assorted selection, 
participating  
products only)

VIN ROUGE 
OU BLANC

WALLAROO TRAIL 
OU/OR REVOLUTION

RED OR WHITE WINE
4 L

Sélection variée
Assorted selection

24 x 330 ou 
24 x 355 mL

30 x 355 mL

Les prix en vigueur du jeudi 5 décembre au mercredi 11 décembre 2024 dans les magasins IGA et IGA extra participants, à l’exception des Îles de la Madeleine. Nous nous réservons le droit de limiter les quantités. Les ventes de cartes-cadeaux sont 
finales et aucun échange ni remboursement ne sera effectué. Le texte prévaut sur la photo lorsque celle-ci ne correspond pas à la description du produit annoncé. Les commanditaires et les fournisseurs sont les propriétaires de marques de commerce 
ou en sont les usagers autorisés au Canada. Avis aux résidants du Nouveau-Brunswick : certains produits peuvent être substitués ou non disponibles. Toutes boisson alcoolisée en vente au Québec seulement. Le service d’épicerie en ligne est offert 
avec Voilà dans les régions participantes. Les Prix imbattables sont valables pour la période couverte par la circulaire et sont assujettis à la Politique de prix imbattables disponible au IGA.net/prix imbattables. Consultez les offres hebdomadaires pour 
connaître les moyens d’accumuler des points Scène+. Aucun point Scène+ de base n’est accumulé. Toutes les offres hebdomadaires Scène+ excluent les taxes, les frais de livraison, les frais de service, les frais de location, les billets d’événement, les 
cartes cadeaux, les cartes prépayées, les titres de transport, les produits et services postaux, les produits du tabac, les loteries les dépôts, les redevances environnementales, le carburant et les autres biens et services qui ne peuvent être escomptés 
ou qui sont exclus par la loi. Échangez 1000 points Scène+ contre 10$ pour votre achat. Jusqu’à un maximum de 50 000 points Scène+ (équivalent à 500$) par jour. Pour connaître toutes les conditions générales de Scène+, visitez le site https://
www.sceneplus.ca/fr-ca/terms-and-conditions. Toutes les offres sont sujettes à modification et peuvent être retirées sans préavis. Marque de commerce de Scène Plus IP Corporation utilisées sous licence par Sobeys Capital Incorporée. 
Service à la clientèle 1-866-948-0196 sans frais • Lundi au vendredi : 8 h à 17 h • Samedi, dimanche et jours fériés : 8 h à 16 h
Prices effective from Thursday, December 5 to Wednesday, December 11, 2024 only in participating IGA and IGA extra locations with the exception of Îles de la Madeleine. We reserve the right to limit quantities. Gift card sales are final, and no refunds or exchanges will be provided. Text 
prevails when photo does not correspond to the description of advertised product. Sponsor and supplier trademarks are owned or authorized for their use in Canada. Notice to New Brunswick residents: some products may not be available and/or may be substituted. Alcoholic beverages 
sold in Quebec only. Online grocery service offered with Voilà in participating regions. Unbeatable Prices apply while flyer is valid and are subject to our Unbeatable Price Policy available at IGA.net/utilities/unbeatable_price_guarantee. See weekly offers for current ways to earn Scene+ 
points.  No base Scene+ points earned. All weekly Scene+ offers exclude taxes, delivery charges, service fees, rental fees, event tickets, gift cards, pre-paid cards, transit fares, postal products and services, tobacco products, lottery, deposits, environmental charges, fuel and other goods 
and services which are non-discountable or excluded by law. Redeem 1000 Scene+ points for $10 towards your purchase, up to maximum of 50,000 Scene+ points (equivalent to $500) per day. For full Scene+ Terms and Conditions, visit https://www.sceneplus.ca/terms-and-conditions. 
All offers are subject to change and may be withdrawn without notice. Trademarks of Scene Plus IP Corporation used under license by Sobeys Capital Incorporated. 
Customer Service 1-866-948-0196 Toll free • Monday to Friday: 8:00 a.m. to 5:00 p.m. • Saturday, Sunday and holidays: 8:00 a.m. to 4:00 p.m.

TOUTES NOS 
OFFRES ICI

ALL OUR 
OFFERS HERE

OIGNONS JAUNES
OU RUTABAGAS
Produits du Québec

Canada no 1
COMPLIMENTS

YELLOW ONIONS 
OR RUTABAGAS

Product of Quebec
2,27 kg

FROMAGE RÂPÉ
SAPUTO

SHREDDED CHEESE
1 kg

RIZ OU PLAT
D’ACCOMPAGNEMENT
BEN’S ORIGINAL
(240 ou 250 g),
BEN’S BIOLOGIQUE (240 g)
OU REPAS INDIEN
TASTY BITE (285 g)
INDIAN MEAL,
RICE OR SIDE DISH
Sélection variée
Assorted selection

EAU DE SOURCE 
NATURELLE

ESKA
NATURAL SPRING 

WATER
24 x 500 mL

DÎNER
KRAFT
SUR LE POUCE (58 g)
DINNER
156 à/to 225 g

TOURTIÈRE, QUICHE, 
FEUILLETÉ, GRATIN,

PÂTÉ AU POULET 
OU AU SAUMON FRAIS

PLAISIRS
GASTRONOMIQUES

FRESH TOURTIERE, QUICHE, 
PUFF PASTRY, GRATIN, 

CHICKEN OR SALMON PIE
450 à/to 585 g

Sélection variée
Assorted selection

TARTINADE
NUTELLA
SPREAD

725 g

CAFÉ MOULU
MAXWELL HOUSE
(631 à 925 g)
OU CAFÉ
TIMOTHY’S
K-CUP (30)  
COFFEE OR 
GROUND COFFEE

DÉTERGENT À LESSIVE
TIDE

Liquide (59 ou 64 brassées),
PODS (42 capsules),

POWER PODS (25 capsules)
OU/OR GAIN FLINGS 

(42 capsules)
REHAUSSEUR 

DE PARFUM
POUR LESSIVE

DOWNY
UNSTOPABLES

OU/OR GAIN
FIREWORKS (515 g)

ASSOUPLISSANT 
TEXTILE

DOWNY 
(120 ou 150 brassées)

OU AGENT DE RINÇAGE
POUR TISSUS
DOWNY (1,43 L)

LAUNDRY DETERGENT,
LAUNDRY SCENT BOOSTER,

FABRIC SOFTENER OR RINSE

22//500

1399125999299

Commandez et payez la totalité de vos 
plateaux des Fêtes cette semaine pour 
obtenir votre rabais. Rabais applicable  
en magasin seulement.
Order and pay for your holiday platters  
this week to be eligible for the rebate.
Rebate applicable in store only.

20$
 de rabais

à l’achat de 100$* et plus
de plateaux.
Get $20 off when you spend $100* or more on platters.

 

YOGOURT À BOIRE
IÖGO

NANÖ (6 x 93 mL)
YOGOURT GREC

TWO GOOD (4 x 95 g)
YOGOURT 

PROBIOTIQUE
ACTIVIA 

(2 x 150 g, 625 ou 650 g)
PROBIOTIC, GREEK 

OR DRINKABLE YOGURT
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